

## Faltgeschichte „Das kleine blaue Quadrat“

Faltgeschichte

Das kleine blaue Quadrat

Es war einmal ein kleines blaues  
Quadrat:



Es war sehr traurig. Niemand wollte  
mit ihm spielen.

„Ach“, seufzte es, „wäre ich doch so schlank wie mein Bruder  Rechteck“.



Es jammerte: „Ach, wäre ich doch so rund wie mein Onkel  Kreis. Das wäre schön.“



Das kleine Quadrat war auch neidisch  
auf die schönen Spitzen seiner kleinen  
Schwester Dreieck. „Mit den schönen  
Spitzen meiner Schwester Dreieck  
könnte man wunderbar  
spielen.“



Und  
gähnend  
legte es sich auf  
die Seite und schloss die Augen.  
Es  
schlief.

Im Traum erschien ihm der Zauberer Faltonio und sprach: „Warum bist Du so traurig, kleines Quadrat? Kann ich Dir helfen?“



„Oh bitte, lass mich nicht länger ein langweiliges Quadrat sein! Verwandle mich in ein lustiges spitziges Dreieck.“

„Was heißt hier Dreieck?“ sprach der Zauberer, „ein Kopftuch sollst du werden, für meine alte Freundin,

die Hexe Faltine. Vielleicht nimmt sie ja meine

Einladung an, die

alte Höhle

am See

zu durchstöbern.

